

Pimpin Upacara Peringati Hari Pramuka Ke-62, Wali kota Sampaikan Hal ini

Abdul Halik Harun - BITUNG.BERSUARA.ID

Sep 5, 2023 - 01:02



Wali kota Bitung Maurits Mantiri, pimpin Upacara Peringatan Hari Pramukan Ke-62 di Lapangan Upacara Kantor Aalikota Bitung



BITUNG - Majelis Pembimbing Cabang (Kamabincab) Pramuka Kota Bitung, Wali kota Bitung Ir Maurits Mantiei MM Pimpin upacara memperingati hari Pramuka yang ke 62, bertempat di lapangan Upacara Kantor Walikota Bitung, Senin (04/09/2023).

Dengan mengusung tema Nasional 'Dengan Peringatan Hari Pramuka Ke-62, Mari Kita Wujudkan SDM Yang Professional Dan Berwawasan Kebangsaan'.

Wali kota Bitung, membacakan sambutan tertulis Ketua Kwartir Nasional Gerakan Pramuka, Komjen Pol. (Purn) Budi Waseso bahwa semangat anggota Gerakan Pramuka Nasional dalam memperingati hari Pramuka ke-62.

Dimana, semangat ini menjadi penting dalam mengisi kemerdekaan saat ini. Di samping itu, Wawasan Kebangsaan menjadi sangat penting nilai-nilai agar juga kebangsaan kita tidak luntur, tetap menanamkan Nasionalisme, Cinta Tanah Air dan semangat Bela Negara.

Terlebih sekarang akan menghadapi Tahun Politik, kiranya persatuan dan kesatuan Gerakan Pramuka harus tetap solid dan menjadi garda terdepan untuk merajut persatuan dan kesatuan.

" Pembangunan gedung dan lokasi perkemahan akan segera dilakukan, untuk itu kami berharap kepada Dewan Pimpinan Cabang Kwarcab dapat membantu Pemerintah untuk mendesign bangunan serta lokasinya agar sesuai dengan peruntukannya.", Ujarnya

Pada tahun ini sekaligus kita memperingati 111 tahun keberadaan gerakan kepanduan di bumi Indonesia yang telah ada sejak tahun 1912. Untuk itulah kita

perlu mengucapkan banyak terimakasih kepada Allah Tuhan Yang Maha Esa karena atas nikmat dan berkah-Nya, Gerakan Pramuka dapat terus maju dan berkembang serta berkiprah untuk membantu masyarakat dan program- program pemerintahan serta menangani pendidikan nonformal dalam pembentukan karakter.

" Saya berharap untuk Kwartir di semua tingkatan harus dapat turut membantu peningkatan kualitas gugus depan yang berada di wilayah masing-masing."
Ungkapnya

Dalam kegiatan upacara Wali Kota memberikan apresiasi atas prestasi yang diraih oleh Pramuka Kota Bitung serta Piagam penghargaan kepada pendukung kontingen Raimuna Nasional XII serta Lencana panca warsa.

Penyamatan lencana tanda penghargaan, "Lencana Pancawarsa" Didahului dengan pembacaan surat keputusan kwartir daerah gerakan pramuka Sulawesi Utara.

Hadir dalam kegiatan, Sekertaris Kota Bitung Ir. Ignatius Rudi Theno, S.T., M.T, Para asisiten Kota Bitung, Ketua Kwartir cabang Gerakan Pramuka Kota Bitung Ibu Rita A. I. Tangkudung, Mewakili Dandim 1310/Bitung Danramil 1310-01/Bitung Kapten Inf Fredrik, Danramil 1310-02 Lembeh Letda Inf Isak Mewakili Kapolres Bitung Kasat Binmas Polres Bitung AKP Rocky David, Kapolsek Maesa AKP Mardi FC Tumanduk SH, ewakili Dansatrol Kapten laut (p) Heru, Kepala Kejaksaan Negeri Bitung Fauzal SH, MH, KakanKemenag Kota Bitung H Yahya Wahidin Pasiak,S.Ag.MM, Para Ketua Kwartir ranting Kota Bitung serta Para tamu undangan. (AH)